

A2.2 – PRESENTE – LA NAVIDAD

Me gusta mucho la Navidad. No todos los días se junta la familia al completo. Por eso es una fecha especial. Lo más importante es vernos y pasar un rato juntos en compañía agradable. A las personas mayores les hace mucha ilusión y a los jóvenes nos parece divertido porque hacemos algo diferente.

Es muy típico en Navidad poner adornos en las casas. La decoración es muy importante si tienes espíritu navideño. Es importante que todo esté perfecto. A los niños les gusta mucho poner el árbol de Navidad. También es muy habitual poner un nacimiento o Belén, que son figuritas que representan el nacimiento de Cristo. También se ponen animales y los 3 Reyes Magos, pastorcillos y otras figuritas y a veces se adorna con luces. Queda muy bonito y son los niños los que participan y ponen la decoración, normalmente con padres o abuelos. En los pueblos también se ponen luces en las calles.

A veces se oyen villancicos, y se escucha como un tintineo. Las canciones son muy bonitas. En las tiendas las ponen para que compremos más. Así compramos nuestros regalos con ilusión. Los comerciantes crean un ambiente acogedor y especial. Sin embargo, yo me estreso un poco. Hay demasiada gente en las tiendas y todo el mundo va como loco a comprar el último día. A mí no me gusta comprar por comprar, me gusta comprar sólo lo que necesito. Todo el mundo quiere hacer un detalle a sus seres queridos. A mí no me gusta porque nunca sé lo que les gusta y cuando doy un regalo me parece que nunca lo necesitan. A veces se les nota en la cara, y me siento mal. Es verdad que cuando aciertas se ponen muy contentos. En esos casos, sí me hace ilusión.

En las comidas y cenas de Nochebuena, Navidad, Nochevieja y Año Nuevo, siempre nos juntamos en familia. A veces no hay sitio para todos en la mesa y nos sentamos demasiado juntos. Casi no hay sitio para poner todos los platos. Siempre se pone demasiada comida y todo está muy rico. Reímos, charlamos y compartimos opiniones. El ambiente suele ser muy bueno. Y si hay niños pequeños, aún es mejor. Ellos son los Reyes de la Casa, en Nochebuena están nerviosos y esperan sus regalos.

En España, en Nochevieja, tenemos una tradición un poco especial. Cuando el reloj marca las 12 campanadas, todo el mundo come 12 uvas. Hay que comérselas muy rápido. Entonces, todo el mundo tiene la boca llena. Es un momento divertido y siempre nos reímos. Luego brindamos y deseamos suerte y salud a nuestros seres queridos. Si no tenemos la suerte de juntarnos con nuestra familia nos felicitamos por teléfono y les damos nuestros mejores deseos. ¿Cómo celebráis vosotros la Navidad? ¿Es diferente en tu país? ¡OS DESEO UNA FELIZ NAVIDAD A TODOS!